

Prière de la Paroisse Saint-Adolphe

Dieu tout-puissant et éternel, au nom puissant de Ton Fils, notre Seigneur Jésus-Christ, nous Te demandons humblement d'envoyer Ton Saint-Esprit pour nous guider. Remplis nos coeurs d'humilité, afin que nous faisons pour le bien de notre paroisse et en Ton service. Unis-nous toujours dans l'amour, la foi, l'espérance et l'obéissance, et garde notre chère paroisse ferme en ta présence. Fais de nous des instruments vivants et actifs de Ta Parole et des reflets véritables Tes vertus. Fortifie-nous par Ta grâce, et guide notre prêtre, nos responsables et les ministères de l'Eglise. Alors que nous travaillons à accomplir les projets que Tu as établis pour nous. Sois toujours avec nous, Seigneur Dieu. Par l'intercession de la Sainte Vierge Marie et de Saint Adolphe, nous confions notre Paroisse à Tes soins divins.
Amen

St Adolphe Prayer

Almighty and ever-lasting God, in the mighty name of Your Son, our Lord Jesus Christ, we humbly ask You to send forth Your Holy Spirit to guide us. Fill our hearts with humility, that we may seek only Your will in all we do for the good of our Parish and in service to You. Unite us always in love, faith, hope, and obedience, and keep our beloved Parish steadfast in Your presence. May we become living and active instruments of Your Word and true reflection of Your virtues. Strengthen us with Your grace, and guide our Priest, leaders and church ministries as we work to fulfill the plans You have set for us. Be with us always, Lord God. Through the intercession of the Blessed Virgin Mary and St. Adolphe, we entrust our Parish to your Divine care.
Amen

SAINT-ADOLPHE PARISH

C.P (Box 10) 402 Main St.

Saint-Adolphe, MB R5A 1A1

Office: 204-883-2658

Courriel/Email: stadolphe@hotmail.ca

Abbé/ Father Gregory Kossi Djiba

431-337-6700



Heures du bureau//Office hours

Mardi 8h30 à 16h00 /Tuesday 8:30am to 4:00pm

Jeudi 8h30 à 16h00/Thursday 8:30am to 4:00pm

Assistance administrative/Administrative Assistant

Rebecca Okell

Conseil paroissial des finances/Parish Finance Council (PFC):

Président/Chair: David Boisjoli

Trésorier/Treasurer: James Bartlett

Secrétaire/Secretary: Ann Blonski 204-481-1271

stadolphefinancecouncil@gmail.com

Conseil Pastoral Paroissial (CPP):

Président/Chair : Christine Natividad 204-881-8366

Co-président/Co-chair: Josh Bartlett 431-996-1420

Coordinateur du catechisme/Catechism Coordinator:

Robyn Verrier (204) 381-3933

PART A DIEU 19 & 20 JUILLET/OFFERINGS JULY 19 & 20: \$889.30
FONDS DE RÉPARATIONS/REPAIR FUND: \$25
PART A DIEU 26 & 27 JUILLET/OFFERINGS JULY 26 & 27: \$815

Merci, Soyez béni/Thank you, Bless you

***Le 9 - 22 août /
August 9 to 22, 2025***

Liturgie et Intentions de messes / Liturgy and Mass Intentions August 9 - 22, 2025

Sam/Sat	aout 9 Aug	19h00 (FR)	✠Marjolaine Jackson	Par la famille Jackson
Dim/Sun	aout 10 Aug	11:15 am	✠Gaby Courchaine	Jeanette Legault
Mer/Wed	aout 13 Aug	9h00/9:00am	✠Normand Sylvestre	Lucille Berriault
Ven/Fri	aout 15 Aug	ADORATION 9h30 à midi /9:30 to noon/CONFESSION on request		
Ven/Fri	aout 15 Aug	9h00/9:00am	✠Eric Toupin	Funeral Offering
Sam/Sat	aout 16 Aug	19h00 (FR)	✠Gérald Boisjoli	Michelle Wowchuk
Dim/Sun	aout 17 Aug	NO MASS IN ST ADOLPHE		
Mer/Wed	aout 20 Aug	9h00/9:00am	✠Jeanne Liischak	Ernie & Diane Neufeld
Ven/Fri	aout 22 Aug	ADORATION on request		

No Mass August 17, 2025 in St Adolphe.
Diocesan Pilgrimage Mass in St. Malo.

Venez embrasser
l'espérance de la Vierge!
Pelerinage diocanique a Saint-Malo
17 aout 2025

- La messe en français sera célébrée à 9h
- La messe en anglais sera célébrée à 11h
- Prières de guérison, adoration du Saint Sacrement, chapelet et chants de louange à 14h.
- La confession a lieu avant les messes de 9 heures et de 11 heures.

- N'oubliez pas d'apporter votre propre charisme, des vendeurs de nourriture seront sur place. En cas de pluie, la célébration aura lieu à l'église de St Malo.

Come & Embrace
Our Lady's Hope!
Diocesan Pilgrimage in St Malo
August 17, 2025

- Mass in French will be celebrated at 9am
- Mass in English will be celebrated at 11am
- Prayers for healing, adoration of blessed sacrament, rosary on songs of praise at 2pm
- Confession is before the 9 am and 11am Masses

- Make sure to bring your own charis, food vendors will be on site. In case of rain, the celebration will be held at the church in St Malo.

Coin Conseil Pastoral Paroissial (CPP)
Prochaine réunion du CCP: mercredi 20 août 2025 à 19h00 St Therese Hall.

Parish Pastoral Council (PPC) Corner
Next Meeting of the PPC: Wednesday August 20th, 2025 at 7pm - St Therese Hall.

“Il n’y a rien de grand sans beaucoup d’endurance “.
Sainte Catherine de Sienne

"Nothing great is ever achieved without enduring much".
St Catherine of Siena



Inscription au catéchisme/Catechism Registration

le 24 août & 7 septembre 2025:
L’inscription au catéchisme se fera dans la salle St Therese de 10h30 à 11h pour le prochain catéchisme 2025 et 2026.

August 24 & September 7, 2025:
Catechism registration will be held in St Therese Hall starting at 1030 am to 11am for the upcoming Catechism 2025-2026.

if you can any questions, please contact Robyn Verrier,
Catechism Coordinator @ 204-381-3933



August

Immaculate Heart
of Mary



“Ô Cœur Immaculé de Marie, plein de bonté, manifeste ton amour envers nous. Que la flamme de ton cœur, ô Marie, descende sur tous les hommes. Nous t’aimons énormément. Imprimez l’amour véritable dans nos cœurs afin que nous ayons un désir continu pour vous. Ô Marie, douce et humble de cœur, souviens-toi de nous lorsque nous péchons. Tu sais que tous les hommes pèchent. Donne-nous, par l’intermédiaire de ton Cœur Immaculé, la santé spirituelle. Fais que nous voyions toujours la bonté de ton cœur maternel et que nous soyons convertis par la flamme de ton cœur”.

"O Immaculate Heart of Mary, full of goodness, show your love towards us. Let the flame of your heart, O Mary, descend on all people. We love you immensely. Impress true love in our hearts so that we have a continuous desire for you. O Mary, gentle and humble of heart, remember us when we are in sin. You know that all men sin. Give us, by means of your Immaculate Heart, spiritual health. Let us always see the goodness of your motherly heart and may we be converted by means of the flame of your heart."

Conseil financier de la paroisse St Adolphe/St Adolphe Finance Council (PFC)

Le conseil financier de la paroisse Saint-Adolphe prévoit d’organiser une vente aux enchères en ligne afin de collecter des fonds entre le 10 et le 18 octobre 2025.

St. Adolphe Parish Finance Council is planning an Online Auction Fundraiser to be held between October 10th and 18th, 2025.